
Lebende Bäume

Wir brauchen mehr lebendige Bäume.
Sie Saugen CO2 und schenken Sauerstof.
Somit wird die Vermehrung dieser Währung helfen unser kleines Raumschif 
frisch zu lüften.
Das Schöne ist nicht nur die frische Luft, des Spenden von Schatten und 
Behausung von allerlei Kleingetier.
Sie sind Individuen - stark und schön, verspielt kommunikativ.
Wenn Sie Ihren Körper der Welt überlassen kann man davon Wärme 
generieren,
Häuser und Boote bauen, Papier schöpfen und vieles mehr.

Manche geben essbare Früchte.
Der Wert eines lebendigen Baumes ist 10 Millionen mal so hoch wie der 
eines getöteten.
Es handelt sich hier also um eine sehr nachhaltige Währung.
Sie sind eine millionen-jahre bewährte Hochtechnologie.
Sie verbessern Ihren genetischen Code selbst.

Der Wertausgleich fndet auf höchster Instanz statt.
Die Defation ist zu steigern durch Vermehrung und Übergabe an Dritte 
über Samen an die Erde.

Eine Ausweitung auf andere natürlich lebende Pfanzen ist denkbar.
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